

# KABAR TERBARU

## Bhabinkamtibmas Desa Cisitu Polsek Nyalindung Polres Sukabumi untuk Mempererat Tali Silaturahmi dan Tingkatkan Kesadaran Kamtibmas

Sukabumi - [SUKABUMI.KABARTERBARU.CO.ID](http://SUKABUMI.KABARTERBARU.CO.ID)

Jan 24, 2024 - 12:51



BRIPTU ERDIAN N BHABINKAMTIBMAS DS CISITU POLSEK NYALINDUNG  
-7°59'13", 106°88'57", 623,9m, 237°  
24/01/2024 11:03:42

*Bhabinkamtibmas Desa Cisitu Polsek Nyalindung Polres Sukabumi untuk Mempererat Tali Silaturahmi dan Tingkatkan Kesadaran Kamtibmas*

Pada hari Rabu, tanggal 24 Januari 2024, pukul 10.30 WIB, Bhabinkamtibmas Desa Cisitu, Briptu Erdian, melaksanakan kegiatan anjagsana di Kp. Cihanyawar, Desa Cisitu, Kecamatan Nyalindung. Kegiatan ini merupakan bagian dari upaya mempererat tali silaturahmi dengan masyarakat sekaligus meningkatkan kesadaran akan kamtibmas di wilayah tersebut.

Dalam kesempatan tersebut, Briptu Erdian memberikan himbauan kepada warga untuk bersama-sama menjaga situasi kamtibmas di Desa Cisitu. Beberapa poin himbauan yang disampaikan antara lain:

1. **Ronda Malam di Pos Satkamling:** Warga diminta aktif melaksanakan ronda malam di Pos Satkamling sebagai langkah preventif dalam menjaga keamanan lingkungan.
2. **Kesiapan Antisipasi Bencana Alam:** Masyarakat diingatkan untuk selalu siap siaga dan antisipasi terhadap potensi bencana alam yang mungkin terjadi.
3. **Ketertiban Berlalu Lintas:** Briptu Erdian mengajak warga agar tertib berlalu lintas, menggunakan helm SNI, dan tidak menggunakan knalpot bising.
4. **Pencegahan Kejahatan:** Himbauan untuk waspada terhadap tindak kejahatan seperti curat, curas, dan curanmor. Warga juga diminta untuk parkir kendaraan di tempat yang aman dan menggunakan kunci ganda.
5. **Mewaspada Informasi Hoax:** Masyarakat diajak untuk tidak terprovokasi oleh berita yang belum tentu kebenarannya atau hoax terkait Pemilu tahun 2024. Selalu menjaga situasi kamtibmas di wilayah agar tetap kondusif.

Kegiatan anjagsana berjalan dengan aman, lancar, dan kondusif. Hal ini merupakan bentuk nyata komitmen Bhabinkamtibmas dan Polsek Nyalindung dalam memberikan pelayanan dan perlindungan kepada masyarakat. Demikian laporan yang dapat disampaikan, semoga upaya tersebut dapat memberikan dampak positif bagi keamanan dan kenyamanan bersama.